

二学期 終業式

平成 29 年 12 月 20 日(水)、二学期終業式を行いました。



越智校長先生、進路指導部長 栗原先生、生徒指導部長 桐先生から、二学期を終え、三学期に向けての話がありました。



越智校長先生より

二学期は学校行事や部活動などで大変盛り上がりました。たくさんの努力をしてくれたことと思います。

努力をして結果が出れば自信がつきます。努力をせずに結果が出てしまうと、思い上がってしまいます。努力をせずに結果も出ないと、後悔が残ります。

努力がすぐに結果につながらないこともありますが、経験が残ります。みなさんには努力を積み重ねて、自分を成長させてほしいと思います。

進路指導部長 栗原先生より

1年生へ ぜひ今の時期から進路に関するたくさんの資料を読み、自分の進路について考えて下さい。

2年生へ 学習合宿も控えています。これから勝負です。しっかりと気持ちを進路に向けて下さい。

3年生へ 受験を控え、今とてもつらい人もいると思いますが、明けない夜はありません。信じて努力し続けて下さい。





生徒指導部長 桐先生より

二学期の始業式で伝えた“乙訓フライド”とは、自尊心や誇りのことです。部活動等での活躍の一方で、二学期の生活面では、一学期や昨年と比べて、遅刻や携帯電話の不適切な使用が増えました。

部活動の活躍もその部だけではなく、学校全体で応援しなければならないことです。フライドをもち、乙訓の生徒として生活面も見つめ直して下さい。そしてさらに、乙訓高校への愛校心をもって日々を送りましょう。

終業式後には伝達表彰を行いました。



陸上競技部 愛媛国体

少年B100m 木村 稜 **第3位**

少年B砲丸投 田村 星哉 **第7位**

少年女子共通円盤投 川勝 彩矢 **第7位**

硬式野球部 秋季京都府高等学校野球大会 **優勝**

近畿地区高等学校野球大会 **ベスト4**

応援ありがとうございました。

硬式野球部から川畑大地、富山太樹の2名が京都府高野連海外派遣選抜チームのメンバーに選ばれました。24日からオーストラリア遠征に派遣されます。

今後とも応援よろしくお願いたします。